Von Leibwache, Dänen und Bevölkerung Sehr aktive

Wallensteingruppen

Memmingen Die Gruppe der "Bevöl-

ger Stuben hielten sie ihre Jahres-

hauptversammlung ab. Über 100 Mitglieder konnte Gruppenleiter

Mathis Wassermann begrüßen. In seinem Jahresrückblick blickte der

Gruppenleiter zufrieden und voller

Gruppenleiter zurrieden und vonei Freude zurück. Das Biwak am Fischertag und die Jubiläumsfeier waren gut besucht, der neue "Quiz-Abend" erfreut sich immer größerer Beliebtheit. Erfreulich auch,

dass 25 neue Mitglieder in Zukunft das Gruppenleben bereichern. An-schließend gab es noch interessante Informationen rund um den Gesamtverein. Zum Abschluss erhielt Jürgen Prestel noch die silberne Forelle für 25 Jahre Vereinszugehö-

Die Gruppe "Leibwache Wallenstein" stellt die Leibwache des Generalissimus bei Wallenstein. Dieses Jahr hielten sie ihre Jahreshauptversammlung im TVM-Ver-

einsheim ab. Gruppenleiter Stefan

Fischer konnte über 40 Mitglieder an diesem Abend begrüßen. Der 2. Vorstand Andreas Schöner und Vermögensverwalter Andreas Bänecke aus der Vorstandschaft waren

der Einladung gefolgt. Dass diese Gruppe auch außerhalb der Wal-lenstein Festspiele sehr aktiv ist,

wurde beim Jahresrückblick deutlich. Neben einem Kinoabend wurden ein Sommerfest mit Grill-

abend, ein Oktoberfest sowie diverse Stammtische angeboten. Ein besonderer Höhepunkt war die Ausfahrt zum "Peter und Paul"-Fest nach Delitzsch. Jede

Menge Spaß hatten die Mitglieder ebenso beim Ausschank am Fischertag sowie am Stadtfest. Nach

der Entlastung der Gruppenlei-tung gab es vonseiten der Vor-standschaft noch einige Informa-tionen über den Gesamtverein.

Zum Abschluss erhielt Alexander Köhler für 25 Jahre Mitgliedschaft im Verein die silberne Forelle.

Die Gruppe der "Dänen" traf

sich im Hotel Rohrbecks. Gruppen-leiter und Hauptmann Bernhard

Kurz war sehr erfreut, dass mehr als 75 Prozent der Mitglieder sowie Vermögensverwalter Andreas Bänecke und Kassier Horst Blaser aus der Vorstandschaft erschienen wa-

rigkeit.

kerung" ist eine der größten im Fi-schertagsverein. In den Amendin-

ren. In seinem ausführlichen Jahresrückblick berichtete er begeistert von den Ausfahrten zum "Peter und Paul"-Fest in Delitzsch, zum Sehusafest nach Seesen und zum Schlossfest nach Treuen. Stammtische, ein Spanferkelessen sowie kleinere Ausflüge rundeten das letzte Jahr ab. In diesem Jahr wird die Fahrt nach Rothenburg ob der Tauber zur 750 Jahr Feier der Stadt einer der Höhepunkte werden. (Michael Geiger)

Gespannt lauschen zahlreiche Mit glieder der "Bevölkerung" bei der diesjährigen Jahreshauptversammlung. Foto: Michael Geiger